



【令和3年度】 第3号 一般社団法人樹福祉会 リトルチェリー保育園

TEL/FAX: 098-975-7706

梅雨入りとなりましたが、天気が良く爽やかな日が続いています。

好天に恵まれたときの日差しは、本格的な夏そのもの。ジリジリと音が聞こえてきそうですね。子どもたちも汗をたくさんかくようになってきたので、しっかりと健康観察をして体調に気を配り、引き続き衛生管理を行い、感染症にも気を付けな

がら子ども達と楽しく遊びたいと思います。

# 【今月の保育目標】

- 梅雨の時期でも心地よく過ごす。
- 保育者や友達と関わって遊ぶ楽しさを味わう。







# ≪ご協力願い≫

- すべての持ち物に**名前の記入**をお願いします。
- 自分のお顔やお友達をひっかいてしまう事もあります ので爪のチェックをお願いします。
- コロナ感染防止のため、タオルケットの持ち帰りや登園 時の体温計測などのご協力をお願いします。

## 朝の健康チェック

- ※ 登園前に顔色や機嫌、食欲や便の状態、様子を見ていきましょう。何か気になる事がありましたらお気軽にご相談下さい。
- ※ 早寝早起きを心掛け、朝ご飯をしっかり食べて元気に登 園しましょうね。



### A STATE OF THE STA

「今月の歌」

- かえるの合唱
- 時計のうた

# お誕生日おめでとう!

## とけし か<u>ずみ さん</u> (1歳)

車の玩具やボール投げが大好きなかずみさん。 名前を呼ぶと笑顔で手をあげる元気一杯の男の子です。

## <u>とうやま かほ さん</u> (2歳)

# **あらかき ほまれ さん** (2歳)

絵本やダンスが大好きな男の子。両足ジャンプが出来る 様になり、とても嬉しそうに体を動かして元気一杯遊んでいる ほまれさんです。



## ≪虫歯予防デー≫

突然「歯みがき」ではなく「準備」が大切

- 子どもは1歳前から親や保育士など周りの大人の真似をして、 スプーン等を口の中にいれたり、親の口に入れたりして「遊び」 の中でスプーンなどに興味を持つようになります。乳歯が生え始 めるのもこの時期です。
- 乳児期にはまず、子ども自身が「周りの大人に口を触れられる」ことや「歯ブラシ」に**慣れることが大切**です。
- 仕上げ磨きの際は、大人の膝にゴロンとしてすることが多いですが、その姿勢に慣れるためにゴロンしてできる遊びを取り入れたり、鏡で口の中(歯)をみせる習慣を作ることで仕上げ磨きの「準備」をしていくと良いと思います。

くらしスタイル研究所より抜料



時の記念日は、時間が大切である、ということを日本に広めるために作られた日です。日本で初めての時計が鐘を打った日が6月10日なので、その日になったそうです。

昔は、日本では中国という国に合わせて、一日を 12 時間に分けて考えていたそうですが、今から150年くらい前に、一日を 24 時間で分ける方法が西洋(イギリスやフランスなどの国の方)から伝わってきました。それから、日本でも一日を 24 時間に分けて生活するようになったのだそうです。 HOICULE より抜粋